

Le Venezuela et le Brésil donnent suite aux engagements pris à Brasilia



La Havane, 21 juin, (RHC)- Les gouvernements du Venezuela et du Brésil ont donné suite ce mardi à Caracas aux engagements pris dans la Déclaration de Brasilia, signée par les présidents Nicolás Maduro et Luz Inácio Lula da Silva fin mai.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a fait savoir dans un communiqué que les délégations des deux parties avaient convenu de développer des actions conjointes dans le domaine du commerce binational afin d'avancer dans une plus grande coordination de la situation économique et commerciale.

À cet égard, elles ont décidé de mettre en place la commission administrative prévue dans l'accord de complémentarité économique (ACE-69), signé le 27 décembre 2012.

Elles ont également créé une commission de travail Brésil-Venezuela pour l'évaluation des produits brésiliens d'origine animale et végétale, en plus de l'engagement mutuel de lutter contre la contrebande transfrontalière.

Dans le cadre du rétablissement des relations, les gouvernements vénézuélien et brésilien ont signé des accords stratégiques pour le développement des deux pays et des protocoles d'accord.

L'un de ces accords porte sur des questions agroalimentaires et l'autre sur l'établissement du mécanisme de supervision et de suivi du programme de coopération bilatérale, en plus de laisser la voie ouverte à des progrès dans les programmes de sécurité frontalière ainsi que la coopération énergétique et pétrolière, entre autres.

Les deux pays ont ainsi réaffirmé leur coopération et leur intention d'approfondir les échanges économiques et commerciaux, qui ont atteint six milliards de dollars en 2013.

Dans des déclarations à la presse, les présidents Maduro et Lula ont exprimé leur volonté d'avancer sur une carte de collaboration dans tous les domaines, y compris la politique, l'économie, le commerce, l'environnement, l'économie et la sécurité des frontières, entre autres.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326187-le-venezuela-et-le-bresil-donnent-suite-aux-engagements-pris-a-brasilia>



Radio Habana Cuba